

Artikel vom 27.05.2019

Bürgerentscheid

Herzlichen Dank an die Bürgerinnen und Bürger



Bürgerentscheid „Pro ehrenamtlicher Bürgermeister“ erfolgreich

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

mit 770 zu 419 Stimmen haben Sie mit einer Mehrheit von fast zwei Dritteln (65 %) für den Bürgerentscheid „Pro ehrenamtlicher Bürgermeister“ gestimmt. Die Frage des Ratsbegehrens wurde in unserem Sinne negativ entschieden (57%), so dass es auf die Stichfrage nicht mehr ankam, welche ebenfalls mit fast 60% zu unseren Gunsten ausfiel. Bei einer Wahlbeteiligung von nahezu 78% ist das ein großartiger Erfolg für die Demokratie.

Daher danke ich Ihnen herzlich.

Weiterer Dank von mir geht an meine Mitinitiatoren beim Bürgerbegehren Marianne Mirsberger und Hubert Schmitt sowie an die Unterstützer innerhalb der CSU sowie an die zahlreichen außerparteilichen Helfer für die Mitarbeit in den letzten Wochen und Monaten.

Mit freundlichem Gruß,

CSU Ortsverband Dormitz

Christoph Schmitt

Ortsvorsitzender